

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 11/OCTUBRE/2012

Rebaja S&P nota de la deuda soberana de España

GUILLERMO OCHOA MILLAN: La agencia calificadora Standard and Poor's rebajó la nota de la deuda soberana española en dos escalones, la ubica al borde del nivel conocido como bono basura, una situación que ha golpeado al euro que este jueves cayó en su cotización frente al dólar y al yen.

Standard and Poor's advirtió que España encara importantes riesgos en materia de crecimiento y ejecución presupuestaria, al tiempo que alertó de la ausencia de una dirección clara en la política de la Eurozona.

Y precisamente en España el diario El País publicó que la brecha entre ricos y pobres en aquel país se ha acentuado en los últimos cinco años. Este periódico señala que las familias españolas han sufrido hasta mediados del 2012 una pérdida de riqueza del 18.4 por ciento con respecto al año anterior, y esto desde luego ha deteriorado su calidad de vida.

Así las cosas allá en España.